

LA FÊTE DU 100^{ME} JOUR



Vendredi 4 avril, c'était le 100^{ème} jour d'école. Nous les comptons depuis le début du CP. Nous avons participé à plusieurs activités en lien avec le nombre 100. Nous avons pu mettre nos lunettes du 100.



Chacun de nous avait créé une collection de 100 : 100 billes, 100 gommettes, 100 étoiles, 100 coquillettes, 100 plus plus, 100 cartes, 100 coquillages, 100 légos, 100 chouchous, 100 pièces d'or, 100 perles à repasser, 100 traces de feuilles, 100 allumettes, 100 ballons, 100 bouchons, etc... Nos collections étaient exposées dans la salle d'évolution et toutes les classes de l'école sont allées les admirer ! Nous étions fiers de notre travail et tout le monde a dit que nous avions eu de bonnes idées !





Merci beaucoup aux parents pour leur contribution !

En classe, nous avons relié des points jusqu'à 100 pour former un dessin. Par groupes, nous avons joué au défi maths des 100 jours. Nous avons réalisé une construction avec 100 kaplas...



En fin de matinée, nous sommes allés sur la cour avec les enfants de grande section et de CE1 pour participer à des défis sportifs par équipes dirigés par les CM1 : 100 passes avec un ballon, sauter 100 fois dans des cerceaux, faire 100 pas chassés, rester 100 secondes en silence,...



Il fallait essayer de remporter le maximum de défis avec notre équipe.

Nous avons terminé la matinée en faisant une photo du 100 !



Cette journée juste avant les vacances de printemps était vraiment extraordinaire et très réussie !

Mais comme l'année de CP n'est pas terminée, nous allons continuer à compter nos jours d'école jusqu'à la fin de l'année...

